

Sólo en el 2026 Frontel registra en la Provincia de Malleco más de 22 mil metros de cable robado

El llamado de la eléctrica es a denunciar ante cualquier situación sospechosa, presencia de desconocidos manipulando líneas eléctricas o vehículos que operen sin identificación en las zonas donde se emplaza la red de distribución

Lorena Ulloa

Durante el presente año ya van más de 3 mil 300 usuarios de Frontel que han visto afectado su suministro eléctrico, producto de la sustracción de cables de cobre en varias comunas de la Provincia de Malleco. Este hecho delictual

se sigue reiterando en esta época estival, por lo que el llamado de la eléctrica es a denunciar ante cualquier situación sospechosa, presencia de desconocidos manipulando líneas eléctricas o vehículos que operen sin identificación en las zonas donde se emplaza la red de distribución.

Estos ilícitos se han concentrado principalmente en las comunas de Traiguén, Los Sauces, Lumaco y Angol, generando extensos cortes de energía, reiteradas emergencias operativas y un impacto directo en la vida cotidiana de miles de vecinos y vecinas de zonas rurales.

Ante esta situación el Gerente Zonal de Frontel en Malleco, Miguel Palacios, al respecto señaló que "La sustracción de cables no solo afecta la continuidad del suministro eléctrico, sino que pone en riesgo

la seguridad de nuestras comunidades y retrasa el trabajo que realizamos diariamente para mejorar la calidad del servicio. Como compañía estamos muy preocupados por las cifras que llevamos sólo en este año, por lo que el llamado a la comunidad es a denunciar de inmediato a la línea anónima Denuncia Seguro 4242".

Cabe señalar, que Frontel continuará este año desarrollando acciones coordinadas con las autoridades y reforzando sus labores operativas para disminuir el impacto de estos hechos en las comunidades de Malleco. La compañía mantiene su compromiso con la continuidad del servicio y con seguir fortaleciendo las medidas que permitan resguardar la infraestructura eléctrica y garantizar el bienestar de las familias del territorio.

